

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento incrementa las actividades culturales para superar el millar de usuarios

Invertirá 300.000 euros en la organización de una treintena de cursos y talleres en los que han ampliado horarios y grupos

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada pretende superar este año el millar de usuarios en las actividades culturales, deportivas y de educación programadas para este curso. Unas actividades que incluyen cursos y talleres para todas las edades, desde los más pequeños a adultos con diversas temáticas y varios grupos en cada una de ellas para responder a la demanda de los vecinos de la localidad.

Unas actividades que suponen para el Ayuntamiento "una de las partidas presupuestarias más importantes", según reconocía ayer durante la presentación del programa el alcalde de la localidad, Pedro Samuel Martín. En concreto, entre las tres concejalías implicadas en las actividades se destinarán para este curso unos 300.000 euros ya que el Ayuntamiento además subvenciona una parte del coste de cada taller para los empadronados, con bonificaciones para los vecinos empadronados.

Entre las actividades con mayor demanda destacan padel, inglés tanto para niños como para adultos y yoga. Tres actividades que incrementarán grupos y horarios para poder satisfacer las necesidades de los vecinos. Además los cursos intensivos de inglés se amplían y podrán apuntarse en ellos los alumnos a partir de primero de Primaria y no de cuarto como era habitual hasta ahora.

Además de estas actividades, el Ayuntamiento planea aumentar la oferta con otras puntuales a partir de noviembre como patinaje artístico, robótica, judo o esgrima.



Teresa Sánchez, Pedro Samuel Martín y José Álvarez. | ENE

LOS DETALLES

Yoga y padel, las más demandadas

Entre las actividades deportivas destaca la demanda de padel y yoga. Tanto que en ambas han aumentado los horarios de modo que en yoga habrá siete grupos y en padel serán 14, incluidos adultos y niños. También habrá educación física, aerobática, ajedrez, atletismo, karate, tenis y fútbol.

Refuerzo en inglés

Los cursos intensivos de inglés han sufrido también incremento de horarios y grupos con el fin de que todos los niños desde 1º de Primaria a 4º de la ESO puedan participar en ellos. También hay grupos para adultos tanto de iniciación como avanzados.

Repite por la gran aceptación

Dos clásicos de Carbajosa son el curso de dibujo artístico y artes plásticas y el de alfarería, que tienen un grupo muy fiel de alumnos.

■ SANTA MARTA DE TORMES



El concejal de Cultura, Francisco Miguel García. | ENE

Talleres de animación a la lectura y cuentacuentos completan el programa cultural de la biblioteca

ENE | SANTA MARTA

El concejal de Cultura de Santa Marta, Francisco Miguel García, presentó ayer el nuevo programa de extensión cultural y desarrollo de la actividad lectora en la Biblioteca Municipal para el primer trimestre del curso.

Una programación que cuenta "con una demanda grande y la receptividad de las familias", con la que se da continuidad a las actividades de animación a la lectura para todos los públicos, entre las que destacan las "Primeras Lecturas", orientadas a pequeños de 1 a 6 años, en el que el pasado año

participaron más de 300 personas; el taller de animación a la lectura para niños de 8 a 12 años; los cuentacuentos y pequeños cuentos, con historias teatralizadas. Asimismo, volverá el Club de Lectura cada quince días, que incluye como novedad dos salidas al cine y al museo DA2.

Las actividades comenzarán el día 22 y se desarrollarán en el Centro Cultural Enrique de Sena y según el edil del área, "la intención es seguir incorporando actividades que fomenten la creatividad y mantener una actitud de vanguardia en las propuestas de la biblioteca".

Abierta la inscripción de los cursos de la Escuela Municipal de Hostelería hasta el 15

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta tiene abierto el plazo de inscripción para los alumnos interesados en matricularse en alguna de las especialidades y talleres que se impartirán durante este curso en las instalaciones. Los cursos que se ofertarán este año son el de Cocina para Jóvenes, nivel 1 (hasta los 25 años); Cocina para Adultos, nivel 2; Servicios de Restaurante e Inglés para Hostelería. Todas las enseñanzas que se imparten tienen una duración de un año académico y los alumnos podrán matricularse hasta el próximo martes día 15 inclusive. Los interesados en recibir información y realizar la matrícula pueden hacerlo en la Escuela de Hostelería, en horario de 10.00 a 13.00 horas. | ENE

■ VILARES

Nuevos talleres municipales de scrap y patchwork

La Concejalía de Cultura de Vilares inicia el nuevo curso con la organización de talleres monográficos de manualidades de scrap y patchwork con creaciones artesanales en tela que se desarrollarán los dos próximos sábados 19 y 26 por las mañanas, de 10.00 a 14.00 horas. El objetivo es atender la creciente demanda de población interesada en participar en estas actividades, que ya se desarrollaron el pasado curso con gran participación. La inscripción es gratuita para los empadronados y los interesados deberán apuntarse en la Biblioteca para reservar su plaza. | ENE

■ MONTEARRUBIO

Concluyen las actividades infantiles de la Escuela Municipal de Verano

Los niños de la Escuela Municipal de Verano de Monterrubio de Armuña concluyen esta semana sus actividades y han participado en el último taller de cocina en el que demostraron sus habilidades realizando recetas fáciles y acordes a sus preferencias para elaborar platos que después compartieron entre todos. Los pequeños compartieron una jornada de convivencia en las instalaciones de la guardería municipal donde han protagonizado los talleres y las actividades lúdicas, deportivas y de ocio durante los meses de verano con los que han continuado su educación. | ENE



■ ALDEATEJADA

Finaliza el periodo para reservar plaza en la escuela de inglés

Los interesados en participar en los nuevos cursos de la Escuela de Inglés que oferta el Ayuntamiento de Aldeatejada en colaboración con CGB para este año disponen de los últimos días para reservar su plaza. Las clases serán de grupos reducidos de entre cinco y ocho personas con el fin de lograr una mayor implicación y una enseñanza más personalizada para reforzar el aprendizaje del idioma inglés, fundamentalmente la parte oral y conseguir de esta manera que los niños aprendan a expresarse con soltura en esta lengua desde la infancia. | ENE